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畢業感言 
 

 
 

 沒有想到大學四年過得這麼快，從大一開始每天早睡早趕著上

課，為考試成績焦頭爛額，到大三大四幾乎每天都遲到，生技學程是

個滿特別的地方，必修少意味著我們要去修更多其他科系的選修，我

有修過動科、生命科學系的東西，都滿有特色的，系上也會開一些動

科實習可以修，會讓人有種這才是大學生的感覺。我一直覺得要告訴

新生一些有用的東西，不只是有什麼涼涼的課之類的，還有校門口和

學府路有收費 50的診所和牙醫，有甚麼感冒之類的問題都可以去，

雖然想離開中興，但很不幸的還要繼續在這邊念碩士，希望碩士也能

夠順利畢業找到好工作吧。ps.有事情都可以找張姊解決。 
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